

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS
Escuela de Contabilidad



**Control interno en la ejecución de obras por administración directa del
gobierno regional de Ancash**

Tesis para optar el Título Profesional de Contador Público

Elaborado por :

MARIANO MENDEZ ELIZABETH KATHERINE

HUARAZ

2016

Resumen

El objetivo del presente estudio consistió en determinar el Control Interno en la Ejecución de Obras por Administración Directa de la Gerencia de Infraestructura del Gobierno Regional de Ancash en el 2012, Tipo de investigación cuantitativa, nivel descriptivo y aplicativo, de diseño no experimental, diseño descriptivo simple, se contó con una población de 35 Funcionarios y Directivos, se utilizó la Técnica de la Encuesta y como instrumento el Cuestionario, ficha de análisis documental y operacionalización de Variables. La aplicación del control interno en el manejo de los recursos financieros fue calificados como se detalla: el 31.43% responde que es buena, el 54.29% responde que es regular y el 14.29% señala que es mala. Lo que significa que existe un manejo relativamente adecuado con ciertas deficiencias identificadas por parte del personal que labora en la entidad pública.